



COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Un nouveau directeur général à Saint-Adolphe-d'Howard

Saint-Adolphe-d'Howard, le 23 septembre 2015 - Le Conseil municipal de Saint-Adolphe-d'Howard est fier d'annoncer la nomination de monsieur Mathieu Dessureault à titre de directeur général et secrétaire-trésorier. Son embauche s'est faite lors de l'assemblée régulière du conseil du 12 septembre dernier et il entrera en poste le 13 octobre prochain.

M. Dessureault détient un diplôme d'études supérieures spécialisées en gestion (D.E.S.S.) et un certificat en gestion des ressources humaines des HEC, un certificat en droit de l'Université de Montréal et un baccalauréat avec majeure en science politique et mineure orientée vers les communications. Il possède une expérience de directeur général à la municipalité de Boileau, située dans la MRC de Papineau, ainsi qu'au privé, à titre de directeur à la Société des alcools du Québec.

Le Conseil a insisté sur la complémentarité des forces de M. Dessureault avec celles de l'équipe en place. Son expérience en ressources humaines ainsi qu'en communications, à titre de directeur général, sera un atout considérable pour la municipalité.

Les membres du Conseil et le personnel de la municipalité souhaitent la bienvenue à Monsieur Mathieu Dessureault.

- 30 -

Information : Catherine Berbery
(819) 327-2044 poste 244